

Tourbericht

Jubiläumstour anlässlich unseres diesjährigen

Club-Jubiläum über 25 Jahre

Leonardo-Rollerfreunde Bremen

Tagestour am 9.10.2021 durch die Wildeshauser Geest

Am Samstag, den 9. Oktober trafen wir uns um 10⁰⁰ Uhr am Grollander Krug bei strahlend schönem Wetter zu unserer Jubiläumstour mit 13 Männern.

Die Teilnehmer waren: Klaus K., Acki Z., Achim K., Manfred R., Jürgen W., Torsten G., Uwe A., Jimi T., Jürgen A., *Christian Z., Ralf M., Andreas A., Edwin E.*

Die vier letztgenannten waren unsere Gäste von den Syker Rollerfreunden.

Jürgen hatte sich diese Tour ausgedacht und geplant und die Routenpunkte festgelegt, und an Klaus übergeben mit der Bitte, daß er den Tourenguide macht.

Klaus hat sich diese Route durch die **Wildeshauser Geestlandschaft** in sein Navi eingegeben mit der Option „landschaftlich schön“.

Es ging also von Grolland nach Stuhr → Blocken → Kirchseele → Düsen → Harpstedt → Beckeln nach → Twistringern. Wir fuhren bei herrlichem Wetter, in strahlendem Sonnenschein immer brav dem Klaus, unserem Tourenguide nach.

Dabei ging es streckenweise auf schmalen Straßen durch Wälder, Wiesen, Äcker und Maisfelder, auf eine **wunderbar schöne Strecke**. In Twistringern am Marktplatz machten wir eine Pause zum entspannten Klönschnack.

Dann hieß es wieder „Aufsitzen!“ und der Weg führte uns weiter auf schönen Landstraßen über Goldenstedt nach Visbek zur **Engelmannsbäke** dort zum Landgasthof. Hier saßen wir gemütlich auf der Seeterrasse am Fischteich mit der Wasserfontäne und genossen den guten Kaffee. Dann machten wir einen kleinen Spaziergang zu einer historischen Sehenswürdigkeit dem **Heidenopfertisch**, der zu den Hünengräbern gehört, die ca. 800 Jahre vor Christi hier errichtet worden sind. Auf dem Weg dorthin gingen wir durch einen **Eichenwald** mit über einhundertjährigen alten, gewaltigen Eichenbäumen. Es war für uns eine herrlich beeindruckende Stunde

Danach ging es wieder weiter auf landschaftlich schönen Straßen Richtung Ahlhorn auf der Wildeshauser Straße durch Wildeshausen → Pestrup bis an die Hunte an einem kleinen Wehr. Hier hielten wir an, um eine angelegte Fischtreppe zu sehen.

Nun noch zwei Kilometer und wir hatten unser Endziel um 14 Uhr erreicht.

In **Hölingen** auf dem Hof der Dorfstraße 7 wartete schon unser **Frank am Grill**.

Die Rauchschwaden zogen über die Straße uns schon entgegen. Hier war für uns ein langer Tisch im offenen Dreiercarport hergerichtet. Frank und Monika bereiteten leckere Grillbratwürste und Grillfleisch her, dazu gab es Salate und Baguettebrot.

Passend dazu tranken wir das Franziskaner Weißbier alkoholfrei.

Hinter uns wurde unsere **Clubfahne** von Aprilia aufgehängt, mit dem gewichtigen Satz:

Freunde des Leonardos

1. Norddeutscher Leonardo-Club

Jürgen bedankte sich im Namen Aller für das leckere Essen und die herzliche Gastlichkeit bei Frank und Monika. Als kleines Dankeschön überreichte Dirk einen speziell hergerichteten Glasteller mit mehreren kleinen Pokalen aus früheren Jahren, einem kleinen Zink-Hermannsdenkmal und einem Vespa-Roller-Modell.

Gegen **17 Uhr** brach die allgemeine Aufbruchstimmung an. Wir verabschiedeten uns und jeder fuhr auf seinem Weg zurück nach Hause.

Alles in allem war es ein hervorragend gelungener Tag zu unserem großen
Jubiläum !

Bericht von Jürgen, 10.10.2021

Hierzu gibt es auch 30 Bilder in der Fotogalerie